LTC punktet auch auswärts

ELMSHORN Dem ersten Heimsieg ließen die Senioren des Lawn-Tennis-Clubs nun auch den ersten Auswärtspunkt in der Nordliga der Männer65 folgen. Der Aufsteiger rang in Osnabrück dem SV Hellern ein 3:3 ab. Als einer der Bewahrer des Unentschiedens durfte sich der nur im Doppel eingesetzte Hans-Jürgen Münzmaier fühlen, der an der Seite von Ulrich Rubehn das zweite Doppel 6:3, 6:4 gewann. Den möglichen Siegpunkt gaben Hans-Werner Bandelmann und Hugo van Laak im Matchtiebreak des ersten Doppels (1:6, 6:4, 5:10) ab. Im Einzel hatten zuvor van Laak und Hans-Joachim Boyke mit ihren Siegen für die gute Ausgangsposition gesorgt. mhu